

《堤防すいせん花壇の撤去と移植》

社会福祉協議会 内部の花「すいせん」を育てる会

内部小学校前堤防すいせん花壇は地区の自治会、長寿会、采女が丘グリーンパトロール等の皆様のご支援により、撤去を終了し、植えていたすいせん球根は、内部小学校、市民センター、内部幼稚園、内部東小学校、内部中学校、采女が丘公園、北小松等にて再出発しました。

1/5頁

①【内部小学校及び市民センターすいせん花壇作り】

《内部小学校校庭側、県道側花壇》



《市民センター花壇》



2/15～9/13

- 内部小学校、市民センターにすいせん植栽用の花壇を作りました。メンバーはすいせんを育てる会会員10名です

- 花壇には腐葉土、肥料投入

- 花壇作りにかかった延べ時間:約100時間

- 市民センター花壇作りでは、市民センターの方々が事前に除草作業をしてくれていました

- 花壇には元肥入り培養土投入

- 花壇作りにかかった延べ時間:約40時間

②【堤防すいせん花壇の球根掘り及び花壇の撤去作業】

《球根掘り》

5/31



6/14



5/31~6/28

•多くの方々の御支援を戴き約5000球の球根を掘りだしました

•球根掘りにかかった延べ時間:約80時間

6/28



6/28



《花壇の撤去》

5/30(花壇撤去前)



6/28(球根掘り終了)



7/18花壇撤去終了



7/18

•(株)久志本組によるコンクリートブロックの撤去と、地ならし及びコンクリートブロックの采女が丘公園への搬送

•猛暑の中、采女が丘グリーンパトロールの皆様のご支援を戴きました

•久志本組作業を除く延べ作業時間:約13時間

③【球根の移植】

《内部小学校への球根移植》 5/31 6/14 6/28



•多くの方々の御支援を戴き2500球余りの球根を移植しました

•球根移植にかかった延べ時間:約45時間

《市民センターへの球根移植》

10/4 球根植栽

•すいせん球根以外に、ムスカリ(波木ヶ丘公園花壇撤去により出たもの)、及び、マツバギク、イオノプシデイウムも植栽

•球根約750球

•球根移植にかかった延べ時間:約7時間

《その他球根を移植して戴いたヶ所》

上記内部小学校、市民センター以外に、采女が丘(グリーンパト)800球、、内部幼稚園400球、内部中学校150球、内部東小学校150球、北小松130球 寄せ植え講習会120球 計1750球を植えて戴きました (非常に小さい球根含む)

④【すいせん開花状況】 【内部小学校】

2019年2月20日の開花状況です

移植したばかりの為か、あまり多く咲いていません。又ラップスイセンも花芽がまだ出ていない状況です。来年、再来年を楽しみに待ちたいと思います

内部小学校校庭側花壇



内部小学校県道側花壇



④【すいせん開花状況】 【市民センター】

2019年2月20日の開花状況です

移植したばかりの為か、あまり多く咲いていません。又ラッパスイセンも花芽がまだ出ていない状況です。来年、再来年を楽しみに待ちたいと思います

市民センター入り口横



市民センター自転車置き場後ろ花壇

